

11月17日(月)全校朝の会「當麻音頭」について

全校朝の会で、「當麻音頭」について話がありました。
(学校長の話一部抜粋)

みなさんおはようございます。ニ上山も少しずつ紅葉で赤くなってきました。美しい彩りになってきています。素敵ですね。

まず、當麻小学校のみなさんが、ひとりひとり活躍してくれているおはなしです。

11月8日に陸上記録会で、5年6年の37名もの子どもたちが、参加してくれました。休み時間を使って一生懸命練習してきた成果を、しっかりと発揮してくれていました。たいへんすばらしかったです。

また、11月15日は、秋の芸術文化月間発表・表彰式が行われ、當麻小学校の皆さんもたくさん参加してくれました。英語スピーチ、作文発表、金管クラブの演奏など、とても感動しました。一生懸命がんばっている姿は、とても素晴らしいと思います。よく頑張りましたね。さらに、その夜には、5年生が地域の方と一緒に作ったラジオ番組が、放送されました。たくさんの方が、聴いてくださったと思います。5年生の番組が、とても素晴らしい感動しました。良い思い出が、できましたね。

さて、今週の土曜日には、150周年記念行事があります。皆さん、手作りで、一生懸命作ってくれている行事です。準備もがんばってくれていますね。2年生は、看板づくり。3年生は、スタンプラリーのスタンプづくり。

4年生は、子ども相撲甚句の練習。5年生は、地域交流室と対話ルームの机づくり。6年生は、体育館の催し物の準備とキャラクターづくりをしてくれています。この後、キャラクター委員の人が、名前をみんなと一緒に決定してくれますので、楽しみにしておいてください。先ほどのチラシも、6年生のお兄さんが一生懸命作成してくれました。みんなの力を合わせて、みんなで、作っている記念行事です。すばらしいですね。当日は、午前中はわくわく発表会ですので、精一杯がんばりましょう。お昼ご飯は、防災食の救給カレーをいただきます。午後からは、記念行事です。校舎内でも、たくさんの催し物が行われます。たくさんあるので、自分が行きたいなあと思うものを考えておいてくださいね。

當麻音頭も踊ります。當麻音頭のことについて、少し、お話しします。當麻音頭は、なんと10番まであります。できたのは、昭和34年、今から66年前です。昔の磐城村と當麻村が合併して當麻村（當麻町）になったたことを記念してつくられました。作曲は、白鳳中学校の音楽の先生をしておられた増井三朗先生、作詞は樋原市に在住だった中川静村（せいそん）さんです。當麻や磐城の名所旧跡、誇りに思うことが歌われています。當麻校区でいうと、當麻寺、當麻連座、當麻のけはや、二上山、石光寺の染の井、当麻曼荼羅などです。今も、大切にされているこの當麻音頭を150周年記念行事で地域のみなさんと踊ります。今から、楽しみですね。

この土曜日、地域の方や當麻小学校のみんなと、楽しみながらがんばってほしいと思います。これで、校長先生のお話を終わります。



夏休みの作品の表彰式を行いました